

## 乳幼児情報センターのホームページが

# ちゃっぼねっととして生まれ変わりました!!

市内だけでなく市外の皆さんからも好評をいただいている、乳幼児情報センターのホームページが「ちゃっぼねっと」と名前を一新。さらに親しみやすくなり、子育て中の皆さんの強い味方として生まれ変わりました。「転居してきたばかりで地域に知り合いがなく、育児の相談をする相手がいない」という方や「初めて公園に出かけようと思うけれど、ちょっと不安」という方、このホームページで身近な情報や子育てに役立つアイデアを探してみませんか。公式ホームページからご覧になれます。

「11月のワイワイ広場」 みんな遊びに来てね!!

**開催日・会場** 5日(水)...三ツ木公園 6日(木)...水富幼稚園 12日(水)...柏原河川敷中央公園 13日(木)...下広瀬子ども広場 19日(水)...水押第2児童公園 20日(木)...若葉台児童交通公園 時間はいずれも10時30分～11時30分。水富幼稚園と水押第2児童公園以外は雨天中止 **問合せ**乳幼児情報センターへ 958-1155

## 人口と世帯(市民課)

10月1日現在。( )内は前月比

	住民基本台帳	外国人登録
男	81,703人(+14人)	858人(+25人)
女	78,598人(-18人)	1,006人(+6人)
合計	160,301人(-4人)	1,864人(+31人)
世帯	61,422世帯(+65世帯)	1,455世帯+33世帯)

## 年齢別人口(住民基本台帳法に基づく)

14歳以下	21,291人(13.3%)
15～64歳	115,742人(72.2%)
65歳以上	23,268人(14.5%)

## 9月の火災・救急件数(消防本部)

火災件数44件(建物2件、車両1件、その他の火災1件) 救急出動件数462件(搬送人員444人)

## ごみの出し方 Q&A

**Q** パソコンのリサイクルが始まりましたが、今使っているパソコンは、今後どのように廃棄すれば良いですか？

**A** 資源有効利用促進法に基づき、10月1日から、これまで「粗大ごみ」として処理していたパソコンは、狭山市で受け入れができなくなりました。家庭用のパソコンは各メーカーでリサイクルしますので、廃棄する際はメーカーに問い合わせてください。

なお、今後販売されるパソコンには、PCリサイクルマークが表示されます。マークの付いたパソコンもリサイクル方法は同じですが、料金はあらかじめ製品価格に含まれていますので、廃棄の際にリサイクル料金を支払うことはありません。資源の有効利用にご協力をお願いします。

詳しくは公式ホームページの環境ページをご覧ください  
**問合せ** 廃棄物対策課 内線 3611

## 狭山ケーブルテレビ



### 狭山市ホットインフォメーション

知って得する情報、市で開催するイベントなど市役所からのお知らせを「テレビさやま新聞」の中でお送りしています。更新は1週間に1度。皆さんぜひご覧ください。

**放送時間**(1日4回) 10時30分・8時・11時・21時

みんな茶やま 身近な市民向け番組。市や自治会などの情報が詰まった30分

ちゃっぴいアワー ニュースや特集、お店紹介、キャンパス情報までさまざまな内容を紹介 **放送時間** 7時・9時(土・日曜日のみ) 12時・16時・23時

ちゃっぴい撮影隊 講演会、音楽会など最高2時間枠でお届けします **放送時間** 19時

**問合せ** 狭山ケーブルテレビ ☎0120-340-379

E-mail: ch9@sta.s-cat.ne.jp

http://www.s-cat.ne.jp

## 編集後記

先月末に東京ゴルフ倶楽部と霞ヶ関カントリー倶楽部で開催された、国体ゴルフ競技のリハーサル大会。埼玉県市町村対抗ゴルフ選手権大会に記録係として参加しました。競技会場の記録として受付や競技進行の写真はもちろん、選手たちの真剣なプレーやベストショットの瞬間を撮るためコースを選手と共に回りました。撮影技術の未熟な私は、選手の邪魔にならないように注意しながら、動きのあるプレーの瞬間を撮るスポーツ写真の難しさを痛感しました。当日は好天に恵まれ、汗だくになった私たちスタッフに多くの選手が「苦労さま」と声をかけてくれ、その優しい一言で疲れがスッと取れる思いがしました。

11月7日(9日)はボウリングのリハーサル大会。来年には本番の、彩の国まごころ国体が開催され、全国からたくさんの方の選手や関係者をこの狭山市にお迎えします。皆さんを市全体で思いやりの気持ちを持って温かく迎え心からの応援をしたいと思っております。